



L'archevêque de Johannesburg et de Pretoria a célébré un office à l'église russe Saint-Serge-de-Radonège en Afrique du Sud

Le 15 janvier 2014, fête de saint Séraphin de Sarov, l'archevêque Damascène de Johannesburg et de Pretoria (Église orthodoxe d'Alexandrie) a célébré une Divine liturgie à l'église Saint-Serge-de-Radonège de Johannesburg.

Après l'office, le prélat a chaleureusement salué les paroissiens, les félicitant et leur exprimant ses vœux.

Au nom de la paroisse, le prêtre Daniil Lougovoï, recteur de l'église, a offert à Mgr Damascène une icône de la Mère de Dieu.

Les fidèles ont poursuivi leur échange avec l'archevêque Damascène au cours d'un repas au centre paroissial.